



Bei der vom Organisationskomitee der Offenbacher Sportstiftung arrangierten Sportlerehrung in der Stadthalle nahmen Annegret Gröbel, Ilona Grünberg und Ute Seemann (von links) von der Tischtennismannschaft des TV Bieber aus den Händen des Bürgermeisters Wolfgang Reuter (links) Urkunden für ihre guten Leistungen in der Bundesliga entgegen.

Foto: Maskow

## Frauenchor in St. Ludwig

**Bieber** (bie/op) - Ein dankbares Publikum lauschte dem Frauenchor „Polyhymnia“ Bieber im Haus „St. Ludwig“ des Caritasverbandes auf der Rosenhöhe. Die Heimleitung hatte die Bewohner zu Kaffee und Kuchen in den großen Saal gebeten und dazu den Chor eingeladen.

Mit einem Strauß von Frühlingsliedern stimmten die Sängerinnen die vorwiegend älteren Zuhörer auf die endlich angebrochene schönste Jahreszeit ein. Chorleiter Peter Josef Kunz von Gymnich hatte außerdem noch Wanderlieder ins Programm gefügt. Mit temperamentvollen Weisen aus Musicals und mit Klavierbegleitung endeten die begeistert aufgenommenen Darbietungen.

### Beilagenhinweis

Der heutigen Ausgabe liegt ein Prospekt der **Firma Schuh-Völkel**, bei, auf den hiermit hingewiesen wird.

### Beilagenhinweis

Der heutigen Ausgabe liegt ein Prospekt der **Firma Radio-Lotz**, bei, auf den hiermit hingewiesen wird.

# TV Bieber mit neuem Vorstand

## Horst Schulz steht jetzt an der Führungsspitze des Vereins / Steigende Mitgliederzahlen

**Bieber** (lö) - Zu ihrem neuen Vorsitzenden haben die Mitglieder des Turnvereins Bieber Horst Schulz gewählt: Schulz gehörte dem Vorstand bisher als zweiter Mann an. Er löste Ludwig Frickel ab, der zum Ehrenvorsitzenden auf Lebenszeit ernannt worden ist. In einem Dankeschreiben würdigte Bürgermeister Wolfgang Reuter die Verdienste Frickels um den Verein und den Offenbacher Sport.

Neuer Stellvertreter des Vorsitzenden ist nun Horst Bundschuh. Wilfried Gathof wählten die Teilnehmer der Jahreshauptversammlung zum Kassierer der Wirtschaftskasse und Klaus-Peter Keller zum Kassierer der Vereinskasse. Schriftführerin bleibt Gisela Schulz. Für den ausscheidenden Kassenprüfer Richard Hettche wurde Ulrich Gotta in den Vorstand gewählt.

In seinem Rechenschaftsbericht verwies der Vorsitzende auf stei-

gende Mitgliederzahlen, derzeit gehören dem TV Bieber 650 Sportler und Passive an. Zufrieden war der Verein auch über die Feiern zum 125jährigen Bestehen des Vereins im August vergangenen Jahres.

Sorgen bereiten den Verantwortlichen des TV Bieber dagegen die Kosten für die vereinseigene Turnhalle. Im Vorfeld des Jubiläums haben die Mitglieder die Halle innen in Eigeninitiative renoviert, später wurden die alten Fenster durch energiesparende Glasbausteine ersetzt. Diese Kosten für den Umbau und die hohen Heizungskosten, so Horst Schulz, belasteten den Etat überaus stark. Die Unterstützung durch die Stadt reiche bei weitem nicht aus.

Der TV Bieber versucht nun, weitere öffentliche Zuschüsse für die Halle zu erhalten. Er begründet dies mit der Notwendigkeit der Turnhalle für den gesamten Stadtteil.

Hier fände auch der Sportunterricht der Grundschule Bieber statt, ebenso Veranstaltungen anderer Vereine aus Bieber.

Die Vereinsführung befürchtet in „absehbarer Zeit einen finanziellen Flop“. Schon heute müssen die Wirtschaftskasse Geld für die Turnhalle bereitstellen.

Sportliches Aushängeschild des Turnvereins Bieber sind die Tischtennis-Teams. Die Damen spielen – wenn auch mit bescheidenem Erfolg – in der Bundesliga. Die TV-Aktive Ute Seemann schlug kürzlich die deutsche Spitzenspielerin Olga Nemes aus Saarbrücken. Die Herrenmannschaft ist in der Oberliga Südwest vorne mit dabei, mußte aber durch Verletzungspech und berufliche Verpflichtungen ihre Hoffnung auf Platz eins begraben.

Bei der Betreuung der Tischtennis- und Handball-Jugendmannschaften hoffen die Verantwortli-

chen auf mehr Engagement.

Der Männerchor des TV Bieber konnte im vergangenen Jahr stärkeren Zulauf von jüngeren Sängern verbuchen. Der Vorstand führt dies vor allem auf das erfolgreiche Herbstkonzert zurück. Das soll in diesem Jahr am 25. Oktober stattfinden.

Die größte Abteilung des Turnvereins, das Turnen, bietet vielfältige Möglichkeiten körperlicher Betätigungen. Angefangen vom Turnen „Mutter + Kind“ über das Kleinkind-Turnen, Turnen für Mädchen und Buben, mit Erfolg immer noch Aerobic, sowie Frauengymnastik und Gymnastik-Tänze, bis hin zum leistungsbezogenen Kunstturnen finden hier viele Menschen Spaß am Turnen. Über 20 ausgebildete Übungsleiter und Vorturner sorgen für Spiel, Spaß und Bewegung.